

*Gibt es schliesslich eine bessere Form
als Liebe und Humor,
um mit dem Leben fertig zu werden?*

Charles Dickens



Eine beeindruckend starke, humorvolle Frau, begnadete Köchin und allseits optimistische, tierliebe Seele, hat nun den Kreis des Lebens geschlossen. Sie ist in ihrem vierundneunzigsten Lebensjahr friedlich im Altersheim Glattfelden entschlafen.

Adelheid Nussbaumer-Blümmel

17. August 1926 bis 31. August 2019

Unbeschreiblich dankbar, sie in unserem Leben gekannt und von ihr berührt worden zu sein, als Mutter, Pflegemami, Omi und Urgrossmutter, als Expertin für alles rund um Zwerghäsli und Meerschweinchen oder einfach als Mensch, der zuhörte.

In unseren Herzen – für immer!

In Liebe nehmen Abschied

Adrian Nussbaumer und Regula Bosch
Andrea Schmidt, Moses

Petra Nussbaumer mit Yannick
Katja Arturi mit Noah, Ben und Gina
Patric und Claudia Nussbaumer
mit Sophie und Sarah

Nicolai und Nicole Nussbaumer
mit Jay, Sienna und Neva

Olivia und Dominik Stauber mit Anina und Tim
Angela Nussbaumer und Geri Peter

Besonderer Dank allen vom Team Altersheim Glattfelden für ihren liebevollen Umgang und die umfassend hochstehende Pflege, Frau Dr. med. Stalder und Herrn Pfarrer Birkner.

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis. Gilt als Leidzirkular.